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平成 30年１月定例教育委員会会議録

⒈１月定例教育委員会会議

[1]期 日 平成 30年１月 29 日（月）

[2]場 所 市教育委員会 教育長室

[3]会議時間 午前９時 59分から午前 10 時 49 分まで

[4]出席委員 川井田和人教育長、橋口玄郎教育長職務代理者

池野康己委員、連尺野智子委員

[5]参 与 中武教育政策課長、蓑方社会教育課長、

藤代スポーツ振興課長、田中教育政策課課長補佐、鬼塚教育政策課課長補佐、

兒玉社会教育課課長補佐、山本教育政策課教育総務係長

[6]議事日程 第１ 会議録の承認 12月定例教育委員会会議録

第２ 行 政 報 告 １月行政報告について

第３ そ の 他 ①平成 28 年度教育に関する事務の管理及び執行の状況

及び評価等報告書について

②西都市いじめ防止基本方針の改定について

③西都市公民館条例等について

④日本遺産申請について

⒉開 会

⒊会議録承認

⒋行政報告

教 育 長 ただ今より、１月定例教育委員会を開催いたします。

教 育 長 はじめに、12 月定例教育委員会会議録の承認を求めます。

会議録については既に原案を配付しておりますが、会議録に記載した内

容についてご異議ございませんか。

（異議なし）

教 育 長 ご異議ないようですが、一部修正の必要な箇所がありますので、必要な修

正ののち会議録を承認することといたします。

教 育 長 つづいて、１月の行政報告をお願いします。

教育政策課長 （西都市新春賀詞交歓会について）

賀詞交歓会がウェディングパレス敷島でございました。名簿上の出席者

が 262 名となっております。教育長、杉尾委員のご出席がございました。

学校関係としましては、妻高校、西都商業高校の校長、教頭ほか各３名ず

つが出席されました。それから、各種団体企業等の代表者等が出席をされ
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て、本年に向けての情報交換等をされたところでございます。

（小・中学校始業式について）

特に始業式においてはふだんと変わらない状況でございましたが、イン

フルエンザが１月になって急激に増加しておりまして、先週１番多いとき

で西都市全体で 123 名の欠席者が出ておりました。先々週、先週と都於郡

小学校の１、２年生、三財小学校の４年生、都於郡中学校の３年生、穂北

中学校の２年生がそれぞれ学年閉鎖があったところでございます。先週後

半から今週にかけて大分落ち着きを取り戻してきたように見えているとこ

ろでございます。

（西都市学校給食調理等業務民間委託に係る受託業者選考委員会につい

て）

11 日と 25 日に開催をされております。委員長は教育長でございまして、

学校関係それから PTA 関係も含めまして７人の委員で構成をされている委

員会でございます。こちらでは、本年度までで委託契約が終わります学校

給食共同調理場の業務の民間委託の来年度から３年間の受託業者を選考す

るということで、２業者から提案を頂いておりまして、11日にはその説明、

25 日には業者選考を行ったところでございます。２業者と申しますのが現

在委託をしておりますシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社、そ

れから新しく株式会社総合人材センターは門川町や延岡市の一ケ岡や東小

学校を受託している業者でございますが、この２業者が基準に達している

ということで、２月以降入札で１業者に決定していくということでござい

ます。

（教職員評価制度に係るフィードバック面談について）

例年通り全校長へ教育長からフィードバックをしていただいたところで

ございます。

（児湯地方教育委員会連絡協議会について）

議題といたしましては、図書の採択協議会でございますが、こちらを今

までずっと西都市が事務局を担ってきたところでございますが、来年度以

降、西都市と東児湯で交替で事務局を担っていこうということで決定をさ

れたところでございます。まず、来年度が小学校の全科目と中学校の道徳

が採択が必要になってくるところでございますが、そちらを西都市、それ

から 31 年度を東児湯というふうに輪番でまわしていくということで決定

をさせていただいたところでございます。こちらにつきましては、次回の

採択協議会に協議会規則の改正案を提案させていただくということで了解

を得させていただいたところでございます。

（第３回西都市子どもの貧困対策整備計画策定委員会について）

こちらにつきましては、福祉事務所が主管でございますが、12月に各学

校、PTA、それから市民の方々にアンケート調査をされた結果が公表された

ところでございますが、今回はこのアンケート結果等に基づきまして整備
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計画の案を提案されると聞いております。

（誘致企業、地場企業合同情報交換会について）

商工観光課が主管でございますが、第１部で講演がありまして、宮崎大

学のみやざき COC＋（プラス）地元定着推進室の西村教授からの講演、そ

れから第２部として情報交換会がございました。20 ほどの企業から 30 人

の方、誘致企業、地場企業の関係者、それからキャリア教育等も関係する

ということで小中学校から 12名の校長を含めての先生方、それから２高校

からも出席されて、70名余りのご出席をいただいて情報交換会ができたと

ころでございます。

教 育 長 つづいて社会教育課長お願いします。

社会教育課長 （成人式について）

対象者、出席者数は、男性が 161 人に対しまして 122 人、女性が 151 人

に対しまして 122 人、計 312 人に対しまして 244 人ということで、78.21％

の出席率となっております。特に問題はなく、騒ぐこともなく、穏やかな

成人式だったのではないかと思います。イベントとしまして、古墳太鼓、

ジルのコンサート、予定は２曲だったのですが、３曲披露されております。

それから抽選会等を行っております。

（イン・リーダー教室について）

各学校３回で、10 日が三納小学校、17 日が茶臼原小学校、24 日が妻南

小学校、31日が妻北小学校ということで実施した、あるいは実施する予定

にいたしております。これは子ども会の指導者によるお話でして、子ども

会とは何かとか、ジュニアリーダー等についてお話をされているようです。

（宮崎県公民館大会について）

たかしんホールでありましたが、西都市関係では、公民館あるいは地区

館での講座等の紹介をパネル等で紹介をしております。

教 育 長 つづいてスポーツ振興課長お願いします。

スポーツ振興

課 長

（第 8回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会について）

12 区間 39.2 ㎞で、県庁前スタート・ゴールで開催されました。西都市

からは２チームが参加し、西都Ａチームが 46チーム中４位とこれまでの最

高順位で、それと同時に２年連続の躍進賞、今年名称を改めての第１号の

走姿顕心賞を受賞したところです。Ｂチームは 23 位でしたが、郷土の思い

をたすきにつなぎ、完走いただきました。西都市にとって明るい年明けに

なったなと思っているところです。

（第 28回西都市体育協会新春スポーツ懇談会について）

河野知事を講師に迎え、これからのスポーツランドみやざきと題して講

演をいただきました。約 50 分の講演で、各市町村の強みを生かした取組が

必要であり、宮崎県でキャンプをすると必ず結果がでるというように県を

あげてバックアップをしていきたいと力強い言葉があったところです。講

演の後に、体育協会並びに市からスポーツ奨励賞を妻高校などで弓道部の
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⒌そ の 他

[1]平成 28年度教育に関する事務の管理及び執行の状況及び評価等報告書について

[2]西都市いじめ防止基本方針の改定について

[3]西都市公民館条例等について

[4]日本遺産申請について

⒍閉 会

⒎次回教育委員会開催日程

平成 30年２月 26日（月） 午前 10時から

指導をされておられました井上憲氏に授与したところです。

（第 8回シニアエイトサッカーフェスティバルについて）

オーバー40、50 に９チーム、オーバー60に４チームの市内外のチームが

参加して大会が行われました。県外からは熊本県の八代市、大分県の別府

市からも参加いただき、大変大会を盛り上げていただいたところです。オ

ーバー40、50 の優勝チームがノムラビル聖陵クラブ、オーバー60が延岡シ

ニアという結果でした。

（第 35回宮崎県女子駅伝競走大会について）

日南市総合運動公園をスタート・ゴールとするコースで行われ、結果は

24 チーム中 22 位でした。

（ヤクルトスワローズ春季キャンプについて）

31 日にヤクルトの選手が西都に入りますので、歓迎セレモニーを 12 時

半からＡコープさいと駐車場で行います。これまで市役所玄関前で行って

きたわけですけれども、できるだけ多くの市民の皆さんに歓迎していただ

きたいという思いで場所を変更して行います。

教 育 長 それでは、ご質問等あればお願いしたいと思います。

質問等がないようですので、スポーツ振興課長はここで退席をさせてい

ただきます。

教育政策課長 （資料による説明）

教育政策課長 （資料による説明）

社会教育課長 （資料による説明）

社会教育課長 （資料による説明）

教 育 長 以上で本日の会議を終わります。


